

Fecha 23.07.2009	Sección Nacional	Página pp
----------------------------	----------------------------	---------------------

LA ESQUINA

Entre las muchas amenazas que se ciñen sobre una urbe tan compleja como la ciudad de México, la escasez de agua es la más preocupante a corto plazo. Décadas de crecimiento caótico, poca regulación, inversión insuficiente y una cultura del desperdicio nos pasan la factura. La ciudad entera está a punto de verse en el espejo seco de Iztapalapa. La solución tendrá que ser integral, desechando la politiquería. Sólo así llegará, y, de cualquier forma, no vendrá pronto.



Página 1 de 1
\$ 3344.25
Tam: 35 cm2
GNAJERA